

Récipiendaires des bourses d'études du Club Héritage pour 2025

Nous sommes ravis d'annoncer les résultats du Programme de bourses d'études pour 2025. Une fois encore, les juges ont été très satisfaits de l'intérêt suscité par notre programme et plus qu'impressionnés par la qualité des candidatures. Tous les candidats et candidates ont un CV remarquable, et comme toujours, le choix s'est joué sur des détails infimes. Nous adressons nos félicitations à tous nos candidats et candidates, et en particulier à ces trois personnes qui poursuivent leurs études et évoluent dans la carrière qu'elles ont choisie. Partout où ils iront, ces récipiendaires seront un véritable atout pour leurs communautés. Nous tenons également à souligner la contribution inestimable de notre comité de sélection, qui chaque année sacrifie une partie de son été pour réaliser ce programme. Merci à tous ceux et celles qui y ont participé au cours des huit dernières années.



Liam Cull

Liam Cull est le petit-fils de Freeman Cull, membre du chapitre Terra Nova, et originaire de Roddickton, à Terre-Neuve-et-Labrador. Ceux qui pensent que les possibilités sont limitées pour les habitants des petites communautés n'ont pas pris en compte Liam Cull. Avec une moyenne scolaire de 99 %, ce qui est déjà impressionnant en soi, Liam est un élément essentiel de tout ce qui se passe dans sa communauté. Il a notamment été nommé étudiant de l'année, bénévole de l'année et athlète masculin de l'année, et a obtenu des bourses d'études, des prix académiques et

des prix d'excellence, tout en travaillant à temps partiel et en donnant des cours particuliers à des élèves plus jeunes. Il est impliqué dans plusieurs sports à titre de joueur et d'entraîneur. Ses lettres de recommandation provenant de représentants scolaires et municipaux soulignent l'énorme contribution qu'il a apportée à sa communauté grâce à son travail bénévole. Liam a choisi de faire carrière dans le domaine des soins infirmiers, et alors qu'il entreprend ses études à l'Université Memorial, nous sommes convaincus que ses patients, sa communauté et sa province bénéficieront tous de sa participation. Bonne chance, Liam, et félicitations pour tout ce que tu as accompli jusqu'à présent!

Sidney Metcalf

Sidney Metcalf est la petite-fille de Stewart Metcalf, membre de longue date du chapitre Thames. Sidney est une candidate exemplaire qui a su allier d'excellents résultats scolaires à des activités bénévoles dans son école et auprès de sa communauté, en jouant et en entraînant une équipe de basketball, tout en occupant un emploi à temps partiel pendant sa dernière année d'études secondaires. Toutes ces expériences ont forgé son attitude positive, qu'elle reconnaît avoir grandement contribué à son épanouissement personnel. Elle est également suffisamment réaliste pour comprendre que prendre soin de soi est également essentiel à un mode de vie sain, et elle y veille en pratiquant des activités qui améliorent son bien-être personnel. Sidney va entreprendre des études en sciences sociales au King's University College, et nous sommes convaincus qu'elle a toutes les chances de réussir brillamment ses études. Félicitations et bonne chance, Sidney!



Henri Roy

Henri Roy est le petit-fils de Russell Hart, membre du chapitre Brunswick/Abegweit. Henri a maintenu une moyenne dans les 90 tout au long de ses études secondaires, avec un intérêt et des aptitudes particuliers pour les mathématiques. Il a remporté de nombreux concours de mathématiques. Henri a également suivi 12 ans d'études de violon classique. Il s'est investi dans les activités sportives communautaires, ayant joué et entraîné au soccer et mis sur pied un club de basketball pour les étudiants francophones de sa région. Ses efforts dans ce domaine se sont étendus et englobent désormais un club senior de basketball. Son bénévolat au sein de la communauté comprend également des idées novatrices pour recueillir des fonds destinés à venir en aide à l'Ukraine. Henri entrera à l'Université Queen's afin de poursuivre une carrière en génie. Nous sommes convaincus que cette bourse l'aidera à atteindre ses objectifs. Tu as pris un excellent départ, Henri. Félicitations et bonne chance!